

ARPAJ du Chablais

Association Réseau des Parents d'Accueil à la Journée

L'ARPAJ est une association créée par les 9 communes du district de Monthey dont le but est d'organiser, de coordonner et de suivre l'accueil extra-familial à la journée. Les règlements et structures de l'association répondent aux exigences de la loi en faveur de la jeunesse ainsi qu'aux critères édictés par le département du service de la protection de l'enfant.

Ce service est réservé aux enfants dont les parents travaillent, étudient ou se trouvent en situation d'urgence.

Cette solution d'accueil offre aux enfants et à leurs parents :

- . Une relation privilégiée et sécurisante le parent d'accueil
- . Un accueil dans un cadre familial
- . Une adaptation possible aux temps de travail et horaires des parents plaçants.

L'ARPAJ apporte

Au parent plaçant

Une aide au choix de la famille
Un placement personnalisé
Un tarif adapté au revenu
Un suivi et un contrôle régulier
Une structure conforme aux dispositions
Légales de protection de l'enfant

Au parent d'accueil

Un suivi régulier
Un soutien dans les relations avec la famille plaçante
Une formation
Une rémunération

L'ARPAJ recherche des parents d'accueil

Si vous êtes une personne adulte et stable, que vous êtes disponible, n'hésitez pas à nous contacter au No de tél. 024 472 30 50 ou par e-mail : info@arpaj.ch